



**This Saturday, February 15th, we had the chance to participate in the 2025 press day organized by the ISAT Formula Team for French Formula Student teams at the Magny-Cours circuit. This event allowed us to meet eleven other teams and take part in a Business Plan simulation organized by the FSF.**



**This experience now enables us to approach the rest of the season with greater confidence, with our sights set on the FSUK Concept Class competition, in which we will compete this summer. The numerous exchanges with other teams and the FSF also help us refine our work for even greater efficiency.**

**Ce samedi 15 février, nous avons eu la chance de participer à la journée presse 2025 organisée par l'ISAT Formula Team pour les équipes françaises de Formula Student sur le circuit de Magny-Cours. Cette journée nous a permis de rencontrer onze autres équipes et d'effectuer une simulation de Business Plan organisée par la FSF.**

**Cette dernière nous permet aujourd'hui d'appréhender de façon plus sereine la suite de cette saison, avec en ligne de mire la compétition FSUK Concept Class à laquelle nous participerons cet été. Les nombreux échanges avec les autres équipes et la FSF nous permettent aussi d'orienter notre travail pour toujours plus d'efficacité.**

**Additionally, this day gave us the opportunity to see various single-seaters in action, much to our delight, further fueling our excitement to see our own car on the track soon.**



**La journée a, de plus, été l'occasion pour nous de voir rouler différentes monoplaces pour notre plus grand bonheur, décuplant encore un peu plus notre envie pour voir bientôt rouler notre propre voiture.**

**We leave this event filled with joy and determination!**

**Nous ressortons donc de cet évènement plein de joie et de détermination !**

